

Fecha Sección Página 19.01.2009 Opinión 18



mmc.información@yahoo.com.mx

-Como en la Edad Media, en Guanajuato multan por besar en la calle -"El dólar llegará a costar 20 pesos", según pesimistas que no faltan -El Encino es propiedad de los comuneros de San Mateo Tlaltenango

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

#### DESMEDIDA TALA DE ÁRBOLES DAÑA AL MEDIO AMBIENTE

La tala de 7 mil árboles que han contribuido al equilibrio ecológico de la ciudad de México son objeto de un dañino e irresponsable ecocidio por el gobierno del GDF, con el pretexto de las obras de la línea 12 del Metro y de la dos del Metrobús, según denuncia hecha por miembros de la Asamblea Legislativa. La asambleísta María de la Paz Quiñones de Cornejo informa que la deforestación en el Distrito Federal es ya una amenaza para nuestro medio ambiente y en consecuencia para la salud de los capitalinos, porque "en la actualidad se explota el 45 por ciento de la superficie arbolada original y entre las principales causas de esta en la capital mexicana está el cambio de uso del suelo para destinar la tierra a actividades lucrativas". Hace hincapié en que "los árboles son los mejores aliados de la humanidad porque captan y recargan las fuentes de agua, liberan el oxígeno, capturan el bióxido de carbono, evitan la contaminación global, protegen la integridad y fertilidad del suelo, son refugio de la flora y la fauna silvestres y por si fuera poco, aportan infinidad de otros elementos para el diario vivir del género hurhano". Refiere que la mayoría de los árboles se reproducen de semillas, pero algunos lo hacen por partes de ellos mismos llamados acodos o estacas. Miles y miles de árboles son destruidos o cortados por el ser humano, por plagas o por enormes incendios forestales, causados en su mayoría por el descuido de la gente"... En su denuncia señala que "la Secretaría del Medio Ambiente local autorizó la afectación de casi 7 mil árboles para la realización de las diferentes obras de la ciudad. Del total del arbolado, sólo 20 ejemplares están muertos, unos 300 son susceptibles de ser trasplantados y 780 serán podados y otros 6 mil167 se encuentran en buenas condiciones, mismos que fueron o serán talados para la construcción de la línea 12 del Metro, la Ruta 2 del Metrobús, así como en lo que se refiere a los puentes del Circuito Interior. Además, el jefe del GDF, Marcelo Ebrard, acaba de anunciar que la línea 12 del Metro se extenderá un kilómetro y medio más en su terminal poniente, pues ya no llegará a Mixcoac, sino hasta el Eje 5 Poniente "Alta Tensión", es decir, dicho ramal tendrá su terminal en Álvaro Obregón y no en Benito Juárez, por lo cual habrá mayor pérdida de árboles, lo que supone el derribo otros mil árboles". En consecuen-

cia, la bancada inconforme en la ALDF con la devastación de árboles solicita poner alto a este ecocidio que daña a todos los capitalinos. Con más vehículos sobre las nuevas vialidades la cosa estará peor.

# (CUAUHTÉMOC) PROHIBIDO BESARSE EN GUANAJUATO

Doña Elodia Meza de Pastrana dice se quedó "de a siete", sobre "lo que puede hacer el fanatismo, porque leí que en Guanajuato, donde en la capital de ese estado existe el Callejón del Beso, ahora está prohibido besarse en la va pública en esa ciudad, según lo acaba de disponer el alcalde panista.

Quienes desobedezcan esta disposición tendrán que pasar 36 horas tras las rejas o pagar una multa de 30 salarios mínimos, equivalentes a 1,500 pesos. Ni mas ni menos que como en tiempos de la Santa Inquisición, la que ha retornado con los blanquiazules".

## (Benito Juárez) RECICLAJE ELECTRÓNICO

El Partido Verde Ecologista de México informa que en países de la Unión Europea y algunos asiáticos, la industria del reciclaje de desechos electróni-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ .00 Tam: 720 cm2



Fecha Sección Página 19.01.2009 Opinión 18

cos deja ganancias multimillonarias, lo que se debe imitar en México, donde se echa a la basura lo que ya no se usa de este material, con grave riesgo de contaminación que puede producir hasta cáncer. El PVEM dice que el reciclaje electrónico de los desechos es promisorio, si se toma en cuenta que de lo que ahora se trata como basura, se pueden obtener anualmente 11 mil toneladas de vidrio, 3 mil de plomo, 10 mil de acero, mil de zinc, siete de tantalio, siete de berilio y una de oro.

#### (Gustavo A. Madero) ¿EL DÓLAR SEGUIRÁ AL ALZA?

"No hay más culpable de que de que el dólar esté encareciendo, que Carlos Salinas de Gortari, que traicionó a los mexicanos al atarnos al Tratado de Libre Comercio que nos despojó de nuestra planta productiva en la ciudad y el campo. Porque perdimos nuestra planta productiva entregándola a las corporaciones extranjeras, estamos en riesgo de que la divisa gringa llegue a costar en un plazo no muy lejano, a 20 pesos por dólar", afirma Claudio Cajiga Dromundo, vecino de la colonia Salvador Díaz Mirón.

### (CUAUHTÉMOC) CONAGUA, RESPONSABLE

Del desabasto de agua potable que amenaza a la ciudad de México, la principal responsable es la Comisión Nacional del Agua, porque si bien es cierto que las presas con que se abastece del líquido a la capital mexicana están a un 60 por ciento de su capacidad, no ha movido un dedo para que en la zona metropolitana de disponga de tan preciado elemento, mediante nuevas fuentes de abastecimiento, con caudales del río Tecolutla o del Alto Amacuzac, afirma la Asociación Me-

xicana de Estudios para la Defensa del Consumidor.

#### (GUSTAVO A. MADERO) PRESOS POLÍTICOS EN QUERÉTARO

A Felipe Guardado Romero le parece ominoso lo que sucede en Querétaro, consistente en que cuatro habitantes del pueblo La Piedad se encuentren presos, junto con la abogada Yesenia Valdés, por defender el pozo de agua con el que se abastece la población. El lector señala que "las autoridades que nos gobiernan deben bajarse del pedestal en que están encumbradas y atender las necesidades del pueblo, en vez de afligirlo con medidas represivas para evitar que ejerzan sus legítimos derechos, como es el caso que nos ocupa".

### (CUAUHTÉMOC) EL SÍMBOLO DE LAS "MARÍAS"

De enemigo de la cultura y discriminador de las "Marías", califican al delegado en Cuauhtémoc, Luis Muñoz Soria, los vecinos de Garibaldi, porque dispuso el retiro de la escultura "Tonantzin Mazahua" - donada por la escultora Fany Borrero a la ciudad de México -, instalada en el 2005 en Reforma Norte y Santa María la Redonda. Esta obra se encuentra abandonada, deteriorada en un jardín del barrio de San Simón. Alberto Mejía, uno de los vecinos inconformes con la pérdida de la escultura, afirma que "la inmensa mayoría de los gobernantes de ahora son unos verdaderos "burros" porque nada saben de cuestiones culturales ni de respeto a nuestras etnias".

### (MIGUEL HIDALGO) LOS DUEÑOS DEL ENCINO

Comuneros de San Mateo Tlaltenango, que tienen sus oficinas en el predio Los Laureles, ubicado en el interior del Desierto de los Leones, mostraron a este reportero copia de la merced concedida por el virrey Luis de Velasco, en la que otorga la propiedad comunal a los lugareños del pueblo citado. Ello los hace propietarios del predio El Encino, porque en su artículo 27 constituciional, la Revolución Mexicana fue reivindicatoria de los derechos comunales que usufructuaron ilegalmente hacendados porfi-

ristas. En consecuencia, quien se dice dueño de El Encino está atribuyéndose una propiedad que no puede justificar, expresa la comunidad de San Mateo Tlaltenango.

Continúa en siguiente hoja

# (CUAUHTÉMOC) SUPRIMIR PARQUÍMETROS

Tomás Pliego Calvo y Salvador Pablo Martínez della Rocca se pronuncian porque el jefe del GDF, Marcelo Ebrard, acabe con el negociazo mutimillonario particular de los parquímetros en las colonias Juárez y Cuauhtémoc, porque son fuente de extorsión para los usuarios, al aplicar multas los concesionarios como si fuesen autoridad y decretar "embargos" de los vehículos cuyos dueños no colocan las suficientes monedas para estacionarse. Ante tantas anomalías económicas y jurídicas, lo mejor es cortar por lo sano, se afirma. Sobre este tema, cabe mencionar que la utilización de parquímetros en la vía pública debe mencionarse que independientemente de que sean regentados por particular o las propias autoridades, pues ello constituye una violación a nuestra Carta Magna, porque se dispone en ella que la vía pública no es concesionable, ya que al ser de uso particular, se agravia la disposición de que las calles son de todos los ciudadanos y las áreas de uso común deben estar sin obstáculos para nadie, o sea, que todos los ciudadanos tienen derecho a hacer uso de ella, sin alcabala de ninguna especiè y sin que nadie deba aprovecharse de ella, especialmente si en ello se implican situaciones de tipo económico.

### (MIGUEL HIDALGO) SIN AUSTERIDAD REPUBLICANA

La Asamblea Legislativa reitera que en estos tiempos es necesario evitar el dispendio, a partir de las propias instituciones que nos gobiernan. En relación a este punto hace hincapié en que "de acuerdo a la página oficial de la Presidencia, su oficina cuenta con 548 mandos medios y superiores y 950 técnicos operativos, con un total de mil 498 elementos, lo cual se aleja del ideal de la austeridad republicana. Señala la ALDF que los fondos para el retiro han significado un gran negocio por concepto de servicios y las percepciones de los ex presidentes alcanzan salarios equivalentes al puesto de secretario de Estado, mientras

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
19.01.2009	Opinión	18

los trabajadores soportan la pérdida de entre 12 y 25 por ciento de los fondos depositados en las Afores".

#### (VENUSTIANO CARRANZA) CÍRIGO "CANTINFLEA"

En el desempeño de sus funciones le-

gislativas, el presidente de la Comisión de Gobierno, Víctor Hugo Círigo Vázquez, ha mostrado sus dotes "cantinflescas", sobre todo en las entrevistas de prensa, donde recurre a argumentos que muchas veces no coinciden con lo que se le pregunta. Ello, con el propó-

sito de eludir respuestas. Esta particularidad del líder del control político en la ALDF ha motivado que las bancadas se encuentren desorientadas ante la línea que se debe seguir, señala Abundio Rivera.